

## 敬老会・会食会

9月18日敬老の日。母体のサンアップルホームと合同で敬老会の式典を開催しました。今年は90歳到達者が2名いらっしゃり、式典で記念品の授与がありました。式典の後には、ご家族の方と一緒にお祝いの会食会を。グループホームの最高齢は97歳！元気いっぱい乾杯の音頭をとってくださいました。これからも皆さんのご長寿とご健康をお祈りしております。



## 行楽シーズン

天気のいい日には、いろんな所へドライブに出掛けています。8月にはねぶた祭りや革秀寺や猿賀神社へ蓮の花を見に行ったり、保育園や地域の夏祭りに。9月には、鱒ヶ沢へ大きなかかし、田舎館村の田んぼアートを見に行きました。綺麗な景色も勿論ですが、お出かけには、外食する楽しみも。ソフトクリームや喫茶店に寄ってケーキを食べたいと、満喫しています。



## グループホームの夏

弥生保育園の園児さんを招待してのスイカ割りをしました。園児さんがかっこいい舞を見せてくれたり、スイカを力いっぱい叩き、粉々になるハズニングも。その他花火を行ったり、夏の暑さに負けないよう、ウナギのお弁当を頼むなど、目いっぱい夏を満喫しました

## 収穫



## カルチュアロード

手芸で使ってほしいと沢山の古布を寄付して頂きました。それを活用し、皆でテッシュカバーを作成、9月17日土手町のカルチュアロードで販売しました。嬉しい事に午前中に完売！！売上は次の作品作りに活用します。

## スイカ割り



アップル畑では次々と野菜や果物を収穫中。今年は特に甘い果物が沢山採れました。梨に葡萄にととても美味。収穫した野菜は毎日のおかず調理しています。



花火

土用の丑の日